

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Heute Nachmittag bei Madame Tussauds in Wien trifft Udo Jürgens seinen Doppelgänger – aus Wachs.

Mit 78 Jahren fängt das Doppelleben an

Ob sich die Natur bei der Schaffung des kleinen Original-Udo genauso viel Mühe gegeben hat wie die Madame-Tussauds-Mitarbeiter mit dem großen?

Die „Zeugung“, also die Vermessung von Jürgens Körper mit Zirkel und 300 Fotos, dauerte drei Stunden. Das war im Juni 2012, weshalb die „Schwangerschaft“ bis zur heutigen Niederkunft 13 Monate währte. Als „Geburtshelfer“ werkten 20 Spezialisten monatelang an ihm herum: Tonkörper-Bildhauer, Wachsgiesser, Au-

genmaler. Allein die Haare-Einflechter brauchten 140 Stunden, um mit einem halben Kilo einzeln eingepflanzter Echthaare Udos schönen Schopf zu schöpfen.

Kein Wunder, dass Zweit-Udo auf 200.000 Euro versichert ist! „Ich freue mich darauf, meine Wachsfigur zu treffen. Schon die Bilder haben mich begeistert“, sagte der gebürtige Ottmanacher, der seinen Doppelgänger heute selbst enthüllen will.

„Einer der bedeutendsten heimischen Musiker“, wie ihn die

„österreichische Dependance des Weltkonzerns Madame Tussauds“ ankündigt, ist in guter Gesellschaft – zwischen Peter Alexander, Christina Stürmer, Falco, Elvis oder David Hasselhoff. Ein Stück entfernt: Einstein, Beethoven, Marx, Mozart, Johnny Depp, Angelina Jolie (mit unauffälligem Oberkörper) oder die Monroe.

Udo ist einer der seniorigsten Wachs-Stars in Wien. Am 21. Juni kommt der mit Justin Bieber (19) der juniorigste. The show must go on ... **JOCHEN BENDELE**



Selbstbewusst, anspruchsvoll, ein wenig ungeduldsam gegenüber einer oft ignoranten Welt: Udos Mimik ist gut getroffen APA